

# Roosevelt me ofreció toda clase de ayuda

ES LA PRIMERA VEZ QUE ME ENTREVISTO CON EL; PERO SU CARA ME ERA FAMILIAR, ASI COMO NOS ES FAMILIAR A TODOS LOS COSTARRICENSES SU POLITICA DE LA BUENA VOLUNTAD. — LA BASE DE MI GOBIERNO SERA LA REORGANIZACION FINANCIERA DEL PAIS, PARA LO QUE CUENTA CON LA COOPERACION DEL TECNICO NORTEAMERICANO TOMAS KEKECH Y CON LA AYUDA DE LOS BANQUEROS DE MI PAIS



ROOSEVELT



PICADO

WASHINGTON, 26. UP.— El presidente electo de Costa Rica, don Teodoro Picado, comentando la entrevista que sostuvo ayer con el presidente Roosevelt, dijo en referencia de prensa hoy que para él había sido un gran honor hablar con el mandatario norteamericano. Es la primera vez —agregó— que converso con el señor Presidente Roosevelt, pero su cara es para mí, como lo es para mis

PASA a la Pág. CINCO

PICADO

## PARALIZADAS HOY LAS CARRETERAS BAJO CONTRATO

El ministro de fomento, ingeniero don Ricardo Fernández Peralta, dirige al ingeniero jefe de la Junta Nacional de Carreteras una nota pidiéndole pasar inmediato pre-aviso de cesantía a todos los empleados de su dependencia

SIN EXCEPCION SE COMUNICARA LA CESANTIA A EMPLEADOS DE OFICINAS, INGENIEROS, AUXILIARES, ENCARGADOS, CAPATACES Y PEONES

El señor Ministro de Fomento y Presidente de la Junta Nacional de Carreteras dirigió al Ingeniero, Jefe de ese organismo, don Luis Paulino Jiménez Montealegre la siguiente comunicación:

San José, 22 de Abril de 1944. Señor don Luis P. Jiménez M., Ingeniero Jefe de la Junta. S. O.

Por haberse agotado los fondos disponibles, a fin de cumplir con los requisitos de ley y de conformidad con lo resuelto en la sesión extraordinaria ayer celebrada, sírvase pasar inmediato pre-aviso de cesantía a todos los empleados de su dependencia (empleados de oficina, ingenieros, auxiliares, encargados, capataces y peones).

PASA a la Pág. OCHO



Ing. Fernández Peralta

## TRES PELICULAS FILMARA CLARA ODILIA VARGAS

En las tres tendrá a su cargo el desempeño del primer papel femenino

Desde el domingo anterior se encuentra en esta capital la señora doña Clara Odilia Vargas Facio viuda de Martín, que nació más o menos un año atrás para México con el fin de dar a conocer sus aptitudes artísticas.

Después de muchas dificultades, que venció con su natural talento, consiguió firmar una ventajosa contrata para la filmación de tres películas, en las cuales la señora Vargas Facio desempeñará el primer papel femenino.

Es la primera vez que una

PASA a la Pág. OCHO



Odilia Vargas

## Incendio de grandes proporciones

La Central de Telégrafos de del telgrafista de San José degüente: Ha estallado un incendio en esta capital recibió un telegrama Alajuela, en el cual decía lo siguiente: Ha estallado un incendio en esta capital. PASA a la Pág. DOS

PASA a la Pág. DOS

## SERAN ACEPTADAS LAS RENUNCIAS de todos los profesores que las presenten

INMEDIATAMENTE Y MAS SIN TRAMITE, SE PROCEDERA A NOMBRAR LOS SUSTITUTOS DE LOS PROFESORES DEL COLEGIO O DE CUALQUIERA OTRA INSTITUCION QUE PRESENTEN SUS RENUNCIAS

Se mantendrá sin vacilaciones la resolución, expuesta por el licenciado Picado al profesorado del Colegio de Señoritas, de que la dirección de ese plantel quedará a cargo de don Salvador Umaña

Se nos informó ayer, en fuente oficial, que el poder ejecutivo tiene la firme resolución de aceptar las renunciaciones de todos los profesores, del Colegio de Señoritas o de cualquiera otra institución que deseen separarse de sus puestos.

En la entrevista que celebra-

ron con el señor Presidente Electo Lic. Picado los profesores del mencionado Colegio de Señoritas, quedó bien definida la actitud del futuro gobierno, en cuanto al futuro gobierno, en cuanto a que mantendrá en la dirección de aquel plantel al licenciado Picado. Pasa a la página ocho

## SE SIGUE UNA PISTA EN EL INCENDIO DE PAQUETES POSTALES?

Pareciera haberse producido un hecho sensacional en el curso de las investigaciones realizadas hasta la fecha para determinar los orígenes del siniestro

ADEMAS DE LA INSPECCION OCULAR QUE SE REALIZO EN LA MAÑANA DE HOY, SE PROCEDERA A CAREAR A DOS TESTIGOS Q' DECLARARON ANTERIORMENTE EN LA INSTRUCCION DE LA SUMARIA

En las investigaciones que se están llevando a cabo en el incendio de Paquetes Postales se ha producido un hecho que seguramente causará profunda sensación cuando sea conocido en detalle por nuestros lectores. Este hecho parece que aclara el misterio.

PASA a la Pág. OCHO

## PRODUCCION DE VERDURAS Y CEREALES EN GRANDE ESCALA PARA EXPORTAR A LA ZONA DEL CANAL

La implantará la secretaría de agricultura del próximo gobierno mediante un plan que tiene en estudio don José Joaquín Peralta. — El proyecto contempla la concesión de créditos a los agricultores que emprendan esos cultivos

EN ESA FORMA COOPERA COSTA RICA AYUDANDO AL SOSTENIMIENTO DE LAS GUARNICIONES QUE TIENEN A SU CARGO LA DEFENSA DEL CARIBE

El futuro secretario de agricultura, don José Joaquín Peralta, tiene en estudio un proyecto de producción de verduras en grande escala a la zona del Canal de Panamá. En la reciente visita del licenciado Peralta a la zona del Canal de Panamá.

PASA a la Pág. SIETE



San José, Costa Rica. Miércoles 26 de Abril de 1944

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

# ¡JOSEFINOS..!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONSTANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIENTES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, FTC. TRANSFORMANDO MUCHOS LUGARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS Y ACERAS. SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llamamiento a todos los vecinos de la ciudad para terminar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVERAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO... NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

## Amenazado de muerte

Ante la Agencia Principal de Policía Judicial fué denunciado una grave amenaza de muerte que contra el señor José María Campos profiriera un individuo de apellido Gamboa

**ESTE SUJETO, EN RUEDA DE AMIGOS, JURO QUE MATARA A CAMPOS EN LA PRIMERA OPORTUNIDAD**

Se nos informó que ante la Agencia de Policía había sido denunciada una grave amenaza de muerte profirida por un tra el señor José María Campos.

Según parece, Gamboa rondaba una hermana de Campos, pero este, conocedor de los pesimos antecedentes del pretendiente, le prohibió enérgicamente q

siguiera acaramelado a su joven hermanita. Así las cosas, un día de estos Gamboa, en rueda de amigos, profirió gravísimas amenazas de muerte contra Campos, diciendo que le quitaría la vida en la primera oportunidad.

El asunto, como lo decimos anteriormente, se ventila para sentar las debidas responsabilidades

## El Timo del Paquetazo

Fuó cometido contra el campesino Isidro González, de Santa Bárbara, a quien le lograron sacar doscientos noventa y siete colones

**HAY DOS INDICIADOS EN EL ASUNTO, QUE TUVO LUGAR AYER EN HORAS DE LA TARDE**

Informes que ayer tarde se nos suministraron han puesto en nuestro conocimiento un hecho delictuoso que se registró en contra del campesino Isidro González, de Santa Bárbara, a quien entre los supetos hicieron

víctima del timo del paquetazo. El golpe fué cometido por una cantidad de doscientos noventa y siete colones.

Según parece, ya hay dos indiciados en el asunto.

## ESTA TARDE

En horas de la tarde de hoy regresará al país la comisión parlamentaria que fué al congreso de las Américas de Chile. Muy satisfechos regresan de su viaje los diputados Albertazzi, Fonseca y Muñoz

En horas de la tarde de hoy, según fuimos informados, regresarán al país los diputados don José Albertazzi Avendaño, don Julio Muñoz y don Francisco Fonseca Chamier, que integran una comisión parlamentaria de Costa Rica, asistieron al con

greso de las Américas celebrado en Santiago de Chile.

Muy satisfechos regresan de su viaje a Sur América.

A su vez, el domingo 30 regresará de los Estados Unidos el señor diputado don Rafael A. Grillo.

## A punto de ocurrir una tragedia

A lanzarse del tranvía número 8 el joven Rafael Siles de 17 años de edad, sufre serios golpes y heridas que lo dejaron en estado de inconciencia

**FUE INMEDIATAMENTE CONDUCIDO AL HOSPITAL SAN JUAN DE DIOS, DONDE SU ESTADO ES DE SUMA GRAVEDAD**

Ante la Comandancia de Tránsito fue puesto ayer un parte sobre grave accidente ocurrido a eso de las siete y quince minutos de la noche, en el cual se da cuenta de que al lanzarse del tranvía número 8 el joven Rafael Siles, de 17 años de edad, vecino de San Ignacio de Acosta, sufrió gravísimos golpes y he-

ridas que lo dejaron en estado inconsciente, siendo trasladado al Hospital San Juan de Dios donde permanece en situación sumamente grave.

El tranvía era guiado por el motorista Cleofas Muñoz y el conductor Alberto Cerdas.

El señor Alcalde Segundo de la Penal instruye la sumaria.

## INCENDIO DE . . .

VIENE de la Página UNO — dio de grandes proporciones aquí: Telegrafista. El telegrama parece que se transcribió a Alajuela y de ahí se pasó en conocimiento del Cuerpo de Bomberos quienes dieron detalles a la Comandar

cia de Plaza de aquella provincia, pero esta manifestó no tener ninguna noticia del siniestro por lo que las bombas no salieron temiendo que se tratara de una falta alarma. No hay pues más dato que el telegrama recibido en esta capital.

## Gravedad de la De la Niñita Sonia Acosta Acosta Himmel

De suma gravedad se encuentra en esta ciudad, la niñita Sonia Acosta Himmel, hija del Dr don Alfonso Acosta Guzmán y de su estimable señora esposa. Los médicos que la atienden hacen esfuerzos poderosos por salvarle su vida. ULTIMA HORA formula votos cariñosos porque se experimente pronto un cambio favorable en su organismo.

## La Fiesta de Quince Años de la Señorita Noemy Fernández Carazo el Próximo Sábado en la Casa España

Es inmenso el entusiasmo que existe por asistir al gran baile que en celebración de sus 15 años ofrecerá el próximo sábado en la noche en las amplias salones de la Casa España, la bella señorita Noemy Fernández.

# TRES HERIDOS en Parrita

En una formidable reyerta se suscitó ayer, resultaron heridos a Machete Ignacio Pérez, Danilo Veiga y R. Martínez

Informes que esta mañana nos fueron suministrados dan cuenta de un grave suceso de sangre que registró ayer tarde en Parrita.

Según esos informes, se trenaron en terrible pelea más de cuarenta sujetos, resultando tres de los heridos a machete, trabajadores de esa zona. Son Ignacio

Pérez, Danilo Veiga y Rosario Martínez.

Los motivos que inspiraron la formidable reyerta aún no se han dado a conocer, pero se sabe que todos ellos estuvieron bebiendo grandes cantidades de licor. Hay varios indiciados en este hecho de sangre. Se levanta la respectiva sumaria.

## SUFICIENTE PARA EL CONSUMO NACIONAL LA EXISTENCIA DE GRANOS

No se explican los precios altos del maíz y de los frijoles ahora que el Banco Nacional ha puesto a disposición de los comerciantes detallistas 22 mil fanegas de maíz y 12 mil quintales de frijoles.

LOS PRECIOS DE ESTOS ARTICULOS YA HAN SIDO FIJADOS POR LA JUNTA DE ABASTO Y A ELLO DEBERAN SUJETARSE LOS DETALLISTAS.

Se nos informó hoy que la existencia de granos en poder del Banco Nacional, y a disposición de los comerciantes detallistas, es suficiente para el consumo nacional. Actualmente han sido puestos a la venta 12,000 quintales de frijoles y 22,000 fanegas de maíz, cuyos precios para vender al detalle, ya fueron fijados por la Junta Central de Abastos y a ellos deberán sujetarse los comerciantes detallistas de esta capital y de provincias.

Se nos informó hoy que la existencia de granos en poder del Banco Nacional, y a disposición de los comerciantes detallistas, es suficiente para el consumo nacional. Actualmente han sido puestos a la venta 12,000 quintales de frijoles y 22,000 fanegas de maíz, cuyos precios para vender al detalle, ya fueron fijados por la Junta Central de Abastos y a ellos deberán sujetarse los comerciantes detallistas de esta capital y de provincias.

## ORDENA EL DR. CALDERON GUARDIA EL REINGRESO DE 44 PEONES DESPEDIDOS

Todos ellos fueron despedidos de la finca del Departamento de Agricultura, situada en San Rafael de Tres Ríos. El Sindicato intervino, logrando el reingreso de esos trabajadores por gestión hecha ante el señor Presidente de la República.

Have algunos días se procedió al despido de 44 peones de la finca del Departamento de Agricultura, situada en San Rafael de Tres Ríos. Todos ellos afiliados al Sindicato de Trabajadores Agrícolas de Tres Ríos. Inmediatamente se presentó la intervención del Sindicato, el que a tra-

vés de la CTCR, a la cual está afiliado, logró el reingreso al trabajo de todos los peones despedidos, por gestión hecha ante el señor presidente de la república, Dr. Calderón Guardia. Todos los peones están ya trabajando defendidos por su Sindicato.

## BOMBARDEADA UNA FABRICA DE AVIACION EN TURIN

NAPOLIS, 26, UP. — Aviones norteamericanos bombardearon una fábrica aérea italiana de Turin donde produce cazas. Solo un motor, también aeromotores vecinos. El quinto ejército en sus nuevos ataques, ha mejorado las posiciones en el sector de Carano, cabeza de puente de Anzio e hizo más de cincuenta prisioneros. Total de acciones alemanas derribados, cae. Los norteamericanos perdieron dieciséis bombarderos.

mero 65. Despachos del norte de Nueva Guinea dicen que es inminente la ocupación de tres aeródromos japoneses en la zona de Hollandia.

## GRANDES BAJAS SUFREN LOS ALEMANES EN LA REGION DE ARAKAN

KANDY CEILAN, 26, UP. — Los japoneses han sufrido grandes bajas en la región de Arakan. Los británicos han reconquistado la iniciativa en el sector norte frente a Imphal. Los chinos en su ofensiva al oeste del río Mogaung han matado a trescientos japoneses en tres días de combate. Los británicos han avanzado treinticinco kilómetros de camino que lleva a Kohima. Los aliados ocuparon la colina de Mapao que domina las comunicaciones norte de la planicie de Imphal.

## TRES EJERCITOS JAPONESES HAN SIDO ATRAPADOS EN EL PACIFICO SUROCCIDENTAL

CUARTEL GENERAL MACARTHUR, 26, UP. — Las siguientes fuerzas japonesas atrapadas por movimientos envolventes aliados en el Pacífico suroccidental: octavo ejército en Nueva Bretaña, ejército número diecisiete en las Salomón y el ejército número dieciocho en Nueva Guinea. Esas fuerzas japonesas incluyen divisiones números 6, 17, 20, 38, 41, 51 y brigada nú-

## A LOS EMPLEADOS DE COMUNICACIONES DE TODO EL PAIS

A raíz de algunas dificultades de carácter interno surgidas en el seno del Sindicato Nacional de Comunicaciones, algunos de los más destacados enemigos de la Organización, se dieron a la tarea de difamar a como hubiera lugar tanto la labor como las normas impuestas por el Sindicato.

Por ejemplo, entre otras cosas se ha tratado de propalar la especie de que el Sindicato no celebra asambleas, y de que carecen de representación ante el mismo determinadas dependencias de Comunicaciones; a esto respondemos con la lista de los personeros que encabezan los Comités Centrales de todo el País. San José: Manuel Piedra, Oscar Araya, Antonio Alvarado, Juan Blanco. Cartago: Manuel Jiménez L. y Ricardo Alfaro. Turrialba: José María Araya. Siquirres: Juan Bta. Ortiz. Limón: Diego Sancho, Fermín Amador. Heredia: Luis Vargas. Alajuela: Manuel Ángel Arroyo, Santos González. Puntarenas: Alejandro Peralta, Humberto Canessa. Provincia de Guanacaste: Lucas Alvarado. José J. Prieto. Liberia: Benjamín Acevedo. José J. Somarribas. Santa Cruz: José J. Castillo, Enrique Arrieta. Nicoya: Manuel Cubillo. Juan Tenorio.

Se ha dicho también que los miembros del sindicato ignoran los manejos de la organización porque no se les comunica nada; sin embargo ha sido distribuida hasta el momento la Circular N° 5—, y se está terminando la N° 6. En ellas se encuentra un compendio total de todo lo relacionado con el Sindicato, y se han dirigido individualmente a cada interesado en todo el país.

Telegrafistas, Guardalíneas, Administradores de Correos, Postas, Mensajeros, etc., etc., han disfrutado ya de los múltiples beneficios que se derivan del Sindicato, en el renglón de Auxilios por Enfermedad, Préstamos de Emergencia, Liberación de Giros, y respaldo incondicional ante las intrigas de que se trata de hacer víctima a un empleado.

Siendo que un sinnúmero de compañeros del Ramo relegados como estaban permanecieron por mucho tiempo ganando sueldos ridículos, dándose el caso de un empleado que con 15 años de servicio y desempeñando dos cargos, ganaba sólo C 30,00 (treinta colones mensuales), el sindicato se interesó y luchó duro porque esa situación desapareciera inmediatamente; lográndolo con la valiosa colaboración de don Rafael Ángel Gutiérrez.

Como se contemplara el problema de la carestía de los artículos de primera necesidad en todo el país, se hizo un estudio minucioso y serio de esa situación, y nuevamente se contó con la colaboración del señor Gutiérrez, Director General de Telégrafos — quien presentó un plan de aumentos al señor Presidente de la República, lográndose su aprobación. En esta forma hubo un segundo aumento que ahora fué del 30 por ciento para todos los empleados en general, pues anteriormente había sido para 510 únicamente en los que aparecían como más afectados los empleados del Correo del interior del país.

En estos días hemos traído a los personeros del Guanacaste, tanto los de telégrafos como los de correos, a una asamblea general que acaba de celebrarse; ellos se han mostrado satisfechos de la labor desplegada hasta la hora, así como de la seriedad de la organización y de la atención con que se tratan todos los problemas de sus afiliados.

Se hizo una revisión cuidadosa del funcionamiento de los fondos del sindicato, quedando ampliamente satisfechos de las normas a seguir en este renglón, quizás el más delicado por tratarse de los dineros de toda una colectividad. Se aceptó una nueva disposición tendiente a suprimir el sistema de los recibos que se extendían anteriormente; con esto se logrará una economía de 25 colones mensuales, por concepto de sobres y blocks, etc. Ahora se llenará esa formalidad por medio de las listas que llevará la Secretaría de Finanzas, en ellas se llevará el control del pago mensual de la respectiva cuota sindical.

Nosotros esperamos que con los anteriores datos se desvanezcan las censuras infundadas hechas por los enemigos del Sindicato, y aprovechemos la oportunidad para hacer un llamamiento a todos los compañeros de comunicaciones; principalmente a aquellos amantes del progreso y que deseen una condición de vida más a tono con la función social que desempeñan los servidores de Comunicaciones, para que colaboren con el Sindicato a fin de poder convertir en realidad todos los anhelos, y hacer efectivos otros puntos del programa de reivindicaciones, como el reconocimiento de Zona, Ley de Servicio Civil y reconocimiento de Categoría.

En estos días se rendirá el segundo informe del movimiento económico en general, y se seguirá dando a conocer cada tres meses; asimismo se distribuirán los Carnets.

Atentamente,  
GONZALO SOLANO, C.,  
Secretario General

# FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO AVISO AL PUBLICO

Con motivo de celebrarse el lunes 1º de Mayo entrante la Fiesta del Trabajo, lo que motivará un intenso transporte de manifestantes a esta capital, esta Empresa ha dispuesto, SUPRIMIR POR ESE DIA, los trenes locales Nos. 15 y 16 y los servicios especiales establecidos entre San José y Alajuela y entre Puntarenas y Esparta.

Los trenes regulares de pasajeros Nos. 1 y 2, atenderán el servicio de pasaje en todas las Estaciones de bandera de la vía principal.

PROSPERO GUARDIA,  
Administrador General

San José, Abril 21 de 1944.



# FIESTAS CIVICAS EN CINCO ESQUINAS DE TIBAS

LOS DIAS 29 Y 30 DE ABRIL - 1º - 6 - 7 Y 8 DE MAYO

Diversiones para grandes y chicos. — Soberbia Iluminación Electrica

CINCO FORMIDABLES ENCUENTROS DE FUTBOL. — MASCARADAS — CINE — RECREOS — RETRETAS — VIRGEN — BINGO — LOTERIA

Cuatro emocionantes juegos de pólvora. — Dos elegantes y espaciosos salones de baile. — Magníficas Orquestas. —

EMOCION — SORPRESAS — MUSICA — LUZ — ALEGRIA

## Admiramos los polacos la heroicidad soviética



Dice a ULTIMA HORA el violinista polonés Henryk Szeryng que ayer llegó de nuevo a Costa Rica

Ayer llegó de nuevo al país, con el fin de dar un recital el próximo viernes, el violinista polonés, señor Henry Szeryng. Inmediatamente que se hizo acomodado en el Hotel Costa Rica, lo visitó un repórter de ULTIMA HORA con el fin de saludarlo. De la breve conversación que sostuvimos con él, recordamos y queremos reproducir los siguientes párrafos:

—Realicé una misión cultural de mi gobierno ante los soldados de la democracia. Toqué las grandes obras maestras en los cuarteles, hospitales de sangre y acantonamientos de Estados Unidos y el Canadá. Las impresiones que sentí al alegrar y elevar

los sentimientos de aquellos muchachos que están muriendo por nosotros serán inolvidables.

En otro párrafo dijo: —Los polacos admiramos la heroicidad del pueblo soviético. Esta admiración es sincera y no es fingida porque nuestro patriotismo nos hace admirar el patriotismo de los otros pueblos. A pesar de todas las desilusiones sufridas en los últimos tiempos Polonia espera el renacimiento de un mundo mejor en la postguerra. Un mundo libre de miseria, de opresiones y de tiranías. Un mundo de paz, de libertad y prosperidad".

Tales las palabras de Szeryng

HENRYK SZERYING

## FRACASA LA COOPERATIVA DE LA CIUDADELA CALDENON MUÑOZ

Esta noche los vecinos de ese sector celebran una asamblea para contemplar el asunto. Varios vecinos nos dieron algunas impresiones al respecto, de las cuales damos cuenta en la siguiente crónica

Esta noche celebran una Asamblea los vecinos de la Ciudadela Calderón Muñoz, para determinar si aceptan o no el local que construyera la Junta Nacional de la Habitación, con fines comerciales, ya que esa el deseo de este vecindario, formar una Cooperativa de Consumo en dicho lugar, pero ahora resulta que la Junta Nacional de la Habitación, los pone un término de 8 días para que resuelvan si aceptan o no dicho local, ya que se pretende sacar a remate este punto comercial, considerando los vecinos que en vista de haber fracasado sus gestiones en el sentido de lograr algún apoyo por parte del Municipio, con base en el artículo 312 del Código de Trabajo, en el Capítulo de las Cooperativas de Consumo

y habiendo desechado la Municipalidad de San José, dicha petición, consideran los interesados que de no rebajarles al alquiler del local, no les será posible hacer frente a sus buenos deseos de formar su Cooperativa de Consumo, ya que todas las energías y las utilidades, serán para pagar el alquiler que la Junta Nacional de la Habitación les está cobrando, que no se trata de establecer un negocio con fines lucrativos, sino de un fin social.

Oportunamente informaremos sobre el acuerdo de esta Asamblea de vecinos de la Ciudadela Calderón Muñoz.

## Nelson A. CONFERENCIA

WASHINGTON, 26, (GIAA).— El Presidente Electo de Costa Rica, licenciado Teodoro Picado, quien ayer tarde ingresó a esta capital procedente de los Estados del Sur, conferenciará con el Coordinador de Asuntos Interamericanos, Nelson Aldrich Rockefeller. Versarán preferentemente las conversaciones sobre la obra de cooperación del próximo gobierno costarricense con las tareas de la Oficina de Coordinación y de la Comisión Costarricense de Fomento Interamericano, extendiéndose, además a otros temas generales. El Lic. Picado y el señor Rockefeller ya habían tenido oportunidad de cambiar impresiones, durante más de dos horas el domingo 26 de marzo próximo pasado, en San José de Costa Rica. En esta nueva entrevista, estará presente el Secretario de Gobernación de Costa Rica, Lic. Soto Harrison, lo mismo que el Gerente del Banco Nacional de ese mismo país, señor Peña Morúa. El Secretario de Estado, Cor-

# A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES

## La FABRICA NACIONAL DE LICORES

# AVISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que reabriremos el recibo

GUILLELMO GUARDIA MORA  
Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

## Sensacional acusación

Una vecina de Santa Ana ha presentado un juicio de divorcio porque en un juicio de divorcio que...

La acción fue planteada en un caso curioso y difícil caso que si esta acción de divorcio adolecerá de faltas EN CASO CONTRARIO, SI NO SE PROBADO CON LAS CONSECUENCIAS...

En una de las alcaldías de esta capital, se presentó ayer una sensacional acusación por falso testimonio contra dos damas— madre e hija— quienes atestiguaron en un juicio de divorcio que la parte demandada había incurrido en el delito de adulterio.

La señora víctima de esta terrible aseveración, vecina de Santa Ana de esta provincia,

# PRIMERO de MAYO de 1944

## JORNADA INTERNACIONAL del trabajo por una RAPIDA VICTORIA CONTRA EL EJE Y SUS AGENTES EN TODO EL MUNDO.

Jornada del pueblo costarricense en pro del Mantenimiento y perfeccionamiento de la Legislación social

Porque se lleve a la práctica el programa del Bloque de la Victoria en favor de todo el pueblo, sin distinción de partidos; Porque se abarate la vida y se persiga la especulación, para bien de todo el pueblo, sin distinción de Partidos;  
**TODOS LOS HOMBRES DE TRABAJO; TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES PROGRESISTAS; TODOS LOS QUE QUIERAN UNA PATRIA MEJOR PARA TODOS LOS COSTARRICENSES, SIN DISTINCION DE CLASES NI PARTIDOS,**  
**TODO EL PUEBLO UNIDO DEBE HACER FRENTE A LOS DIFICILES PROBLEMAS DEL MOMENTO.**

**TODO EL PUEBLO, A LAS DOS DE LA TARDE, EN LA PLAZA GONZALEZ VIQUEZ  
— EL PRIMERO DE MAYO DE 1944**

## A. Rockefeller Al descolgarse de un Bús se rompe las costillas CON EL Lic. PICADO

Mañana agasajará Cordell Hull al Lic. Picado y a doña Etervina de Picado; hoy hablará por radio don Teodoro

dell Hull festejará mañana al Presidente Electo y a la señora de Picado en el Carlton Hotel de esta metrópoli.

WASHINGTON, 26, (CIIA). — Teodoro Picado, Presidente E-

lecto de la República de Costa Rica ha sido invitado a hacer una breve conversación radial para los Estados Unidos y pueblos latinoamericanos. Las palabras del nuevo Presidente de Costa Rica serán no sólo un mensaje de simpatía del nuevo mandatario para los pueblos de América, sino que en ellas reflejará la política internacional a seguir el nuevo gobierno que iniciará su período el 8 de mayo

### ROOSEVELT ME OFRECIO TODA CLASE

Viene de la página primera compatriotas, muy familiar, así como nos es familiar y simpática su política de Buena Vecindad. Manifestó que el presidente Roosevelt le había ofrecido a su país, por su conducto, toda clase de ayuda. Dijo que Costa Rica está cooperando en el esfuerzo de guerra con los cultivos de hule, cinchona, abacá y los vegetales que se envían a las fuerzas militares acantonadas en la Zona del Canal.

Refiriéndose a la carretera Panamericana declaró el presidente Picado que en su construcción en la sección de Costa Rica se habían encontrado muchas dificultades, qui-

prudentemente, un niño de apellido Vargas se descuelga de un bus en el Paseo de los Estudiantes, con tan mala suerte que fué a parar al pavimento. — Fué recogido en estado inconsciente, comprobándose que había sufrido la fractura de una costilla

Se nos informó que ayer resultó víctima de un niño de ocho años de edad de apellido Vargas.

Según parece, este pequeño trató de descender de un bus en marcha, sin avisar al conductor ni cobrador, con tan mala suerte, que fué a dar al pavimento, de donde fué recogido en estado inconsciente, pudiéndose comprobar poco después que sufría la fractura de una costilla.

zadas las más grandes de todo el trayecto de Panamá a Estados Unidos. Dentro de dos o tres años, añadió, la carretera quedará terminada y entonces ella cambiará nuestra vida de aislamiento y nos hará encontrar a nuestra propia gente porque la carretera abrirá al contacto mutuo a los pueblos centroamericanos y será el camino lógico del turismo norteamericano a través de Centro América. El presidente Picado comentó que él trata de organizar el gobierno suyo próximo, a base de un ordenamiento de las finanzas, en el que intervendrá el experto de la Secretaría del Tesoro Mr. Thomas Kekech, quien recientemente presentó un informe completo sobre la estructura financiera de Costa Rica. Terminó diciendo que esa reorganización se está haciendo con la cooperación de los banqueros de su país

### Terrible Bombardeo Norteamericano

LONDRES, 26 UP— De procedencia enemiga. La agencia de noticias nazi Hransocean afirma que bombarderos norteamericanos bombardearon hoy las ciudades de Osnabruck y runswick.

## acusación por falso testimonio

Se ha presentado la acusación contra dos damas, madre e hija divorciadas que se tramita en contra de la demandante, sirvieron de testigo para probar el adulterio en una de las alcaldías de esta capital presentándose ahora el testimonio de la acusación se resuelva favorablemente para la actora, el fallo de la tachada de los testigos del adulterio

**SI NO SE COMPRUEBA EL FALSO TESTIMONIO DE LOS TESTIGOS LA DEMANDANTE QUEDARA PLENAMENTE COMPROBADA LAS CIRCUNSTANCIAS INEVITABLES PARA EL FALLO EN EL JUICIO DE DIVORCIO**

planteó la denuncia contra las testigos mencionadas acusando a las de falso testimonio ante una de las alcaldías de esta capital, mientras en uno de los juzgados civiles se ventila el juicio de divorcio establecido por su esposo. Ahora, resulta una especial situación jurídica, pues si la acusación contra las testigos se falla a favor de la demandante, el tes-

timonio de las acusadas no servirá como prueba del adulterio cometido por la actora, y viceversa, si la acusación no prospera, el testimonio de las testigos servirá como fundamento para afallar en el juicio de divorcio que como dijimos anteriormente está ventilándose en uno de los juzgados civiles de esta capital.

## Sindicato Nacional de Comunicaciones

# AVISA

Que no asume ninguna responsabilidad ni atenderá ninguno de los beneficios que proporciona su organización (auxilio por enfermedad, liberación de sueldos, préstamos, Socorro de Defunción, etc.) si los requisitos exigidos no están al día.

Se hace esta advertencia en vista de algunas dificultades que se han presentado últimamente en este sentido.

GONZALO SOLANO C.  
Secretario General



# Coca-Cola vs. Costa Rica el domingo

Ambas novenas dedicarán este encuentro al Coronel don Manuel Rodríguez Torra con motivo de su partida hacia California. —En horas de la tarde se enfrentarán dos equipos de segundas divisiones

Los dirigentes del base ball nacional están dispuestos a no perder oportunidad de enfrentar a los mejores equipos de peloteros en el afán de popularizar y aumentar la afición por este Rey de los Deportes, de tal manera que tendremos el próximo domingo 30 de los corrientes un sensacional duelo de bases entre las magníficas novenas del Costa Rica y el Tome Coca

Cola, de quienes ya sabemos que se encuentran integradas por los mejores elementos basebolísticos nacionales y extranjeros residentes en el país.

En horas de la tarde de ese domingo se verificará otro encuentro entre equipos de segundas divisiones en el mismo día, martes, o sea, el del estadio en construcción.

## Enfermas las Hijas de Don Carlos Mora Poveda

Se encuentran enfermas en esta ciudad, las estimables señoritas Lygia y Claudia Mora, hijas de don Carlos Mora Poveda agente comisionista de esta capital y de su señora esposa. Ly

gia fué operada con éxito en el hospital San Juan de Dios por los doctores Poveda y Aguilar. ULTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

## Cambiará de nombre el "Costa Rica"?

SE ASEGURA QUE EN ENCUENTROS FUTUROS E POPULAR CICLON" OSTENTARÁ EL NOMBRE DE UNA CONOCIDA PLANTA EMBOTELLADORA DE REFRESCOS QUE FUNCIONA EN ESTA CAPITAL

De confirmarse la información que nos fué suministrada en círculos basebolísticos de esta capital, robusteceríase el anhelo de profesionalizar a los peloteros y a los futbolistas

Con insistencia se ha venido asegurando que los más prestigiosos clubes de base ball existentes en esta capital, se han visto obligados a buscar el apoyo económico que entidades comerciales con el fin de poder subvenir a sus inmediatas erogaciones, ya que el base ball, hasta la fecha, o ha dejado en este país, ni un centavo de ganancia para nadie.

Muy por lo contrario, los gastos que ocasiona el sustentamiento de una novena son fuertes, demasiado fuertes para un

medio como el capitalino que la afición, no paga ni para los gastos menores que origina un entrenamiento.

De tal manera que para que puedan mantenerse las prácticas de este deporte se ha hecho necesario recurrir a esa ayuda, la que por fin se obtuvo para el TOP, hoy Tome Coca Cola y que ahora se está buscando para el "ciclón".

Se nos aseguró que esa colaboración económica para el Costa Rica ya fué obtenida y que esta popular novena lucirá nuevo

nombre dentro de pocos días. Indicase a una conocida planta embotelladora de refrescos como patrocinadora posible de este equipo.

De confirmarse esta información referente al Costa Rica, robusteceríase el anhelo de profesionalizar el base ball y el fútbol, ya que este proyecto de profesionalización ha venido agitando en todos los círculos de las diferentes actividades deportivas capitalinas y provinciales.

# HASTA EN JULIO SE INICIARA EL CAMPEONATO DE FUTBOL

LAS COMPETENCIAS CAMPEONILES SE INAUGURAN EL SEGUNDO DOMINGO DE JULIO

A esta decisión ha llegado la Federación Nacional de Fútbol en vista de que el Sindicato, Campeón de Segundas y Oriente, Campeón de Terceras, intervendrán en la eliminatoria por la Copa Gran Bretaña

En la sesión celebrada anoche por la Federación Nacional de Fútbol se conoció de la inclusión de campeón de terceras categorías, Oriente, en la eliminatoria por la Copa Gran Bretaña.

Con este equipo y el Sindicato del Calzado participando en esta eliminatoria, quedará la competencia de categorías inferiores sin la colaboración de sus mejores exponentes, por lo que se estima que el campeonato de segundas y terceras divisiones se

iniciará simultáneamente con el de primeras, el segundo domingo del próximo mes de Julio.

## Operado en Nueva York don Roberto Tinoco

Con buenos resultados fué operado en Nueva York don Roberto Tinoco. ULTIMA HORA desea su pronto restablecimiento.

## Baby Castillo REGRESA A COSTA RICA

SE ENFRENTARA A GEORGE COX Y ARTURO CLARK EN LOS PROXIMOS MESES DE JUNIO Y JULIO

Personas que mantienen correspondencia con el popular boxeador cubano Baby Castillo, de grata memoria para la afición boxística nacional, informáronnos ayer que este famoso pugil está preparando viaje a este país para enfrentarse en esta capital a los boxeadores

George Cox y Arturo Clark, en peleas que posiblemente serán patrocinadas por la Academia Nacional de Boxeo.

La llegada de este gran ligero cubano provocará una reacción favorable entre los pugilistas criollos; de ello tenemos plena seguridad.

## SOFT-BALL ENTRE DOS EQUIPOS DEL INSTITUTO BIBLICO

ESTE SENSACIONAL EVENTO SE LLEVARA A CABO EN LA SABANA EL DOMINGO PROXIMO

Se nos ha informado de la formación de nuevos equipos de soft ball en esta capital entre ellos, dos integrados por profesores y estudiantes del Instituto Bíblico.

Estos nuevos conjuntos softbolísticos del Instituto mencionado se estrenarán en canchas abiertas celebrando un formidable evento en el campo de la Sabana el próximo domingo.

## PRODUCCION DE VERDURAS Y.....

VIENE de la Página UNO — El ciudadano Picado a dicha zona conversó ampliamente sobre esta importante cuestión con los altos jefes militares y prometió que su gobierno hará todo lo posible por incrementar la producción de cereales, verduras y legumbres, para la exportación, cooperando así en forma útil y efectiva al sostenimiento de las tropas que guarnecen el Caribe.

Entendemos que en dicho plan que está en estudio del señor Peralta, se contempla la conveniencia de facilitar créditos, debidamente garantizados, a los agricultores que inician cultivos de verduras y cereales en escala comercial.

La exportación de dichos productos se hará mediante contrato y a precios que garanticen plenamente la inversión que han gan los agricultores.

# A los Agricultores interesados en cultivar Arboles de Hule

La Secretaría de Agricultura, en colaboración con la Estación Experimental de Cultivos de Hule establecida en Turrialba hace un llamamiento por este medio a todos los propietarios de fincas, grandes o pequeñas, con el fin de que puedan aprovechar la magnífica calidad de árboles productores de hule que la Estación Experimental distribuirá muy pronto. Para formular las solicitudes se ruega llenar el formulario siguiente:

### HOJA DE REFERENCIAS

- Nombre completo del finquero . . . . .
- Situación de la finca (Prov. Cantón. Distr.) . . . . .
- Ubicación exacta de la finca . . . . .
- Clase de Terreno . . . . .
- Drenaje superficial . . . . .
- Drenaje del subsuelo . . . . .
- Altura sobre el nivel del mar . . . . .
- Cultivo que tuvo antes el terreno . . . . .
- Condición actual del terreno . . . . .
- Cantidad de Arboles que dese sembrar . . . . .

Otras referencias que nos pueden interesar . . . . .  
Indíquese si la siembra será hecha personalmente por el solicitante o por trabajadores bajo su dirección . . . . .

Todas las anotaciones deben ser hechas con la mayor claridad posible.

La posición exacta de la finca será indicada con el mayor número de datos a fin de que cualquier persona pueda encontrarla sin dificultad.

Los formularios deben ser remitidos a la siguiente dirección: Sección de Cultivo de Hule, Secretaría de Agricultura San José.

# SEÑORAS DUEÑAS DE CASA Y LAVANDERAS:

Tenemos el gusto de avisarles que, complaciendo los deseos de nuestros numerosos clientes, y, para evitar que algunos expendedores poco escrupulosos, continúen engañándolas con el peso y la calidad de nuestro famoso

# Jabón YELOS

hemos dispuesto venderlo en la Ferretería Soley, a razón de 10 barras DE UNA LIBRA COMPLETA por **₡7,50, o sea a 75 Cts. LA BARRA**

En esta forma economizarán dinero, comprarán el legítimo YELOS y evitarán que les den menos peso en el jabón.

## FERRETERIA SOLEY

EDIFICIO CARTAGO, PASO DE LA VACA

### Destruída por un Vozraz Incendio la Aldea de Capranc en España

MADRID, 26. UP— Toda la aldea de Canfranc en la frontera Franco-española destuída por el incendio que estalló, en una de sus 146 casas, pero no hubo bajas entre sus 900 habitantes que abandonaron a tiempo la aldea. Sólo una casa quedó en pie. Por Canfranc pasa el ferrocarril internacional inaugurado por el difunto Rey Alfonso en 1928.

### Matrimonio Llinas Bolandi-Ruiz Montalto

El próximo sábado a las seis de la tarde contraerán matrimonio en esta ciudad, el joven don Joaquín Llinás Bolandi, con la bella señorita M<sup>ra</sup> Isabel Montalto, elementos que gozan de las simpatías de sus relaciones. ULTIMA HORA les adelanta sus congratulaciones.

### Fumbo a Estados Unidos

El próximo viernes partirá rumbo a Washington D. C. el culto joven norteamericano Mr. Robert K. Caukin alto empleado de la Embajada Americana en esta ciudad y quien ha residido entre nosotros por espacio de cuatro meses ganándose el aprecio y estimación de todos cuantos lo hemos conocido. ULTIMA HORA lo despide atentamente

### Mañana Jueves, PALACE!

En colores! Colores tropicales! Un espectáculo de Domingo! Mary Martin, Ruddy Vallee y Dick Powell en el más bello espectáculo:

**AMOR EN FLOR**  
Sensacional y sandunguero es este musical romántico!

Próximo Sábado! PALACE!  
Ray Milland y Paulette Goddard dos artistas de primera en:  
**LA BOLA DE CRISTAL**

Próximo domingo, Palace, Variedades e Ideal!! Un estreno-titán!

**PASION TEATRAL**  
por Judy Garland y Van Heflin! Un romance musical de amor y dolor! Un espectáculo Metro!

La Empresa Teatral Urbini presenta en sus teatros

Hoy, Miércoles 26 de Abril

### PALACE

A las 3, 7 y 8.45 . . . 0.95  
Diana Durbin en:  
**LA HUERFANTA DE SU CRIADO**

### VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 . . . 0.75  
**CABALLEROS DEL DESTINO**  
por Richard Quinne y Noah Beery

### MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 . . . 0.50  
**EL HOMBRE LEOPARDO y LA CUCARACHA**  
en colores

### IDEAL

A las 7 y 8.45 . . . 0.50  
Ann Southern en el éxito:  
**SABOTAJE ROMANTICO**

### LIBANO

A las 7 y 8.45 . . . 0.50  
Pedro López Lagar en:  
**LOS OJOS MAS LINDOS DEL MUNDO**

### KEITH

A las 6.30 y 8 . . . 0.35  
**LAS PUERTAS DEL INFIERNO**  
por Robert Taylor, Charles Laughton

Para el lunes, 1 de Mayo, un gigantesco éxito de Artistas Unidos:  
**HIDALGO DE LOS MARES**

## Trágicamente perece un trabajador en Dota

AL DESPRENDERSE UNA ENORME PIEDRA DE UN PAREDON, APLASTA HORROSAMENTE A PERO MARIA SANTOS

La muerte fué instantánea. Para poder extraer el cadáver, hubo necesidad de la cooperación de más de doce hombres, que lograron remover la piedra con grandes dificultades

Esta mañana fuimos informados de un espantoso suceso, que se registró ayer en Santa María de Dota

Mientras se encontraban en algunos trabajos varios obreros de un paredón bastante alto se

desprendió una enorme piedra, cogiendo despreviendo al trabajador Pedro Mara Santos, aplastándolo. La muerte fué instantánea.

Para poder extraer el cadáver hubo necesidad de la cooperación de más de doce hombres,

que solamente lograron remover la piedra después de grandes dificultades

ULTIMA HORA, al consignar esta dolorosa noticia, envía a los deudos del extinto su más sentido pésame

## UN HECHICERO EN MANOS DE LA POLICIA

CUANDO SE DEDICABA A VENDER FILTROS DE AMOR, TALISMANES, POLVOS Y MEDICINAS, CAYO EN MANOS DE LA POLICIA UN HECHICERO

Varias personas que le compraron sus brujerías se quejan ahora ante el Agente de policía de la ineficacia de tales productos. Por lo tanto, se le juzgará por estafa

Informes obtenidos nos permiten dar a conocer a nuestros lectores el hecho de que ayer fué capturado un hechicero que por barrio México estaba vendiendo productos de su fabricación, tales

como talismanes, polvos, filtros de amor y medicinas mágicas contra gran número de males.

Varias personas que le compraron sus brujerías se quejan ante

el señor Agente de Policía Judicial de esta ciudad de la ineficacia de tales medicinas, por lo que será juzgado, además de hechicería, por estafa contra el público.

### SE SIGUE UNA . . .

VIENE de la Página UNO

Además de la inspección ocular que se efectuó en la mañana de hoy, se procederá a un careo entre dos de las personas que anteriormente fueron llama-

das a declarar en la instrucción del sumario.

Este careo se efectuará posiblemente mañana; de sus resultados posiblemente se derive una pista sobre la cual dirigirá sus pasos la labor investigadora de los detectives llamados a intervenir en este asunto.

### TRES PELICULAS . . .

(VIENE de la Pág. UNO)

costarricense conquista el estrallado en el cine.

Posiblemente dentro de algunas semanas retorne a México la señora Vargas Facio, que usará en el cine el nombre de Clara Martín.

También sabemos que en México ha triunfado rotundamente Ofelia Quirós, cuya voz ha maravillado a críticos y públicos.

Son dos costarricenses que marchan seguras a la consagración artística. Las felicitamos.

### Serán Aceptadas . . .

(Viene de la Página 1)

do don Salvador Umaña. Si de nuevo se plantean movimientos de descontento o de protesta contra ese propósito del fu-

turo gobierno, la resolución definitiva será la de aceptar esas renuncias son más trámite, procediendo a nombrar los profesores que han de llenar las vacantes.

Tal es el informe que en las horas de la mañana de hoy pudimos obtener en fuente autorizada.

### PARALIZADAS HOY LAS

VIENE de la Pág. UNO

capataces, peones, etc.), sin excepción.

Ruego a usted su mejor atención a este asunto a fin de evitar hasta lo posible las responsabilidades consiguientes deriva-

das del próximo paro de las obras.

Los trabajos a cargo de contratistas se paralizarán el 26 de este mes.

De usted muy atento servidor,

**FERNANDEZ PERALTA**  
Presidente de la Junta Nacional de Carreteras.

### Para Nicaragua

Acompañada de su señor padre salió en viaje de recreo para la hermana república de Nicaragua, la gentil joven señora doña Marina Rivas de Fonseca. ULTIMA HORA los despide atentamente

Mañana: En el RAVENTOS, Estreno! Vivien Romance, la mujer más bella y hermosa, en:

**ROSA DE SANGRE**  
Emocionante, romántica y atrevida!

Próximo sábado: En el RAVENTOS, estreno! Llyd Nolan en:

**HORA DE MATAR**

Próximo domingo en el RAVENTOS, CAPITOLIO y AMERICA, regio estreno mexicano! UNA CARTA DE AMOR! con Negrete y Gloria Marín. Actuación especial del cinico del cine Andrés Soler más cinico que nunca.

El Circuito Teatral RAVENTOS presenta hoy en el

### RAVENTOS

A las 3, 7 y 8.45 . . . 0.95  
Gene Tierney, en:  
**INFIERNO EN LA TIERRA**

### CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 . . . 0.50  
Joan Bennett, en:  
**UN LIGERO ERROR**

### ADELA

A las 7 y 8.45 . . . 0.50  
George Montgomery, en:  
**JINETES DE LOS LLANOS**

Estreno de gran emoción!

### AMERICA

A las 7 y 8.45 . . . 0.50  
Amanda Ledesma, en:  
**MAÑANA ME SUICIDO**

### CASTRO

A las 7 y 30 . . . 0.35  
Don Ameche, en:  
**CUIDADO CON LAS FALDAS**

Próximo lunes: Día del Trabajo! LA DAMA DE LAS CAMELIAS, con Tuero, lo más grandioso jamás filmado!